

JUSTISIA

Kodim 1002/HST Rutin Gelar Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih

Maskuri - HST.WARTAJUSTISIA.COM

Jan 30, 2023 - 12:51



Kodim 1002/HST Rutin Gelar Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih

BARABAI-Seluruh Anggota dan PNS Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah melaksanakan upacara bendera mingguan yang rutin digelar setiap hari Senin. Pelaksanaannya bertempat di lapangan upacara Makodim 1002/HST Jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten



Bertindak sebagai inspektur upacara Kepala Staf Kodim 1002/HST Mayor Arm Agus Sutisna, Komandan Upacara Danramil 1002-02/Batang Alai Utara Lettu Inf Sutanto dan Perwira Upacara Danramil 1002-03/Haruyan Lettu Inf H.Husni Thamrin.

Kegiatan upacara yang digelar rutin setiap hari Senin tersebut sebagai bentuk penghormatan kepada Sang Saka Merah Putih serta mengenang jasa para Pahlawan yang telah gugur memperjuangkan kemerdekaan Bangsa Indonesia. Selain itu, juga untuk memelihara kedisiplinan prajurit dalam mengamalkan Sapta Marga, Delapan Wajib TNI, dan Sumpah Prajurit.

Kepala Staf Kodim 1002/HST Mayor Arm Agus Sutisna dalam kesempatan tersebut, menekankan kepada seluruh prajurit Kodim 1002/HST agar melaksanakan setiap tugas dengan penuh tanggung jawab menghadapi tantangan tugas ke depan dibutuhkan kesehatan dan fisik yang prima, Agar menjaga Kesehatan,"ucapnya

Lebih Lanjut Kasdim mengatakan dan berpesan sebagai satuan kewilayahan Babinsa menjadi ujung tombak TNI-AD dan Bisa merangkul hati rakyat. Lakukan tindakan tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD", jadi Babinsa harus selalu hadir ditengah- tengah rakyat dan tetap jaga sinergi dan kerjasama dengan instansi terkait lainnya agar tercipta komunikasi dan hubungan yang harmonis di wilayah binaan masing-masing".tambahnya

Diharapkan kepada seluruh personil Kodim tetap melaksanakan kegiatan olah raga secara teratur, baik itu yang telah terprogram maupun olah raga mandiri. Tetap jaga kekompakan dan laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab,

jaga kekompakan dan perhatikan faktor keamanan," tegas Kasdim.(pendim1002)